










明桜高校では、3年間特別進学コースβで勉強していまし
た。毎日の8時間授業は大変ではありましたが、効率の良
い勉強の仕方を会得したおかげで、卒業後に宅地建物取
引士と賃貸不動産経営管理士の資格を取得することが
できました。今は資格を生かし、不動産業界で働きなが
ら、プロの社交ダンサーとしても活動しています。仕事と
ダンスの両立は難しい時もありますが、高校時代の勉強

と部活の両立を思い出して頑張っています！明桜高校での3年間の経験、友人・先生方との
出会いは今の私にとってかけがえのないものです。皆さんも個性豊かな先生方とかけがえ
のない３年間を過ごしてください！

黒木 愛莉さんアットホーム株式会社

卒業生の声

私は特別進学コースに在籍していました。部活動は男子バスケットボール部でマネージャーをし、文
武両道を目指して取り組んでおりました。その中で大変な事もありましたが、仲間と共に１つの目標
に向かって努力する達成感が大きかったです。辛い中でも楽しく過ごすことができたのは、仲間や先
生方の助けがあったからです。
高校卒業後、大学へ進学し、その後、看護師として秋田赤十字病院で働いています。受験の際も担当
の先生だけでなく、他の先生もサポートしてくれました。皆さんも周りのサポートを得ながら、明桜高
校で充実した３年間を送ってください。

佐藤 絢音さん秋田赤十字病院 〈看護師〉

社会で活躍中の先輩から
次の明桜生へメッセージ！社会人卒業生の声

明桜高校での３年間は私にとって有意義で、かけがえのない思い出や仲間、恩師に恵まれた日々で
した。私は吹奏楽部で「人と音に思いやり」という部訓のもと、人と音に向き合い、音楽を楽しむ心
と、感謝する心を育ててもらいました。クラスでも部活動と勉強に熱を持って励んでいる友人に良い
刺激をもらったり、励まされたり、とても雰囲気が良かったです。明桜高校でかけがえのない経験を
たくさんして、充実した高校生活を送ってください。

鎌田 咲来さん
◎潟上市立天王南中学校 出身

ノースアジア大学 〈総合政策学部 国際学科〉

学園内で夢を目指す、
そんな先輩の声は…学園内系列大学
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明桜高校ではレスリング部に所属していました。レスリングは全くの初心者でしたが、先生や先輩が
丁寧に教えてくださったので少しずつスキルを身につけることができました。また、自分でも試合に勝
つために必要なものは何かを考えて自主的にトレーニングを行い、技術や体力の向上に努めました。
その結果、試合で勝てるようになり、3年生ではインターハイと国体に出場することができました。
また、部活動だけでなく勉強もおろそかにしないようにしました。どちらも中途半端にならないように努
力することは簡単ではありませんでしたが、こうした取り組みを通じて忍耐力が身につき、これは今でも
私の強みとなっています。皆さんも高校生活を通じて価値あるものを見つけられるよう願っています。

秋田市役所 櫻庭 翔真さん

私は、高校3年間特別進学コースαに在籍しながら吹奏楽部に所属し、文武両道を目指し学校生活
を送っていました。つらいことも沢山ありましたが、最後までやり遂げた時の達成感は素晴らしいも
のでした。その困難を乗り越えることができたのは、ともに目標に向かって頑張る仲間や、親身に話
を聞いてくださる先生方の支えがあったからこそだと思います。現在は首都圏の企業向けのシステ
ム開発に携わっていますが、高校時代の経験が役立っていると感じる場面も沢山あります。明桜高
校には自分の可能性を最大限に引き出す環境が整っています。そんな明桜高校で、皆さんが3年間
有意義な高校生活を過ごせることを願っています。

SCSKニアショアシステムズ株式会社

高校時代は文理コースで学業と部活動を両立しながら日々の生活を送っていました。学級委員長、
部活動のキャプテンとしての役目を全うすることができたのは熱心にご指導いただいた先生方のお
かげだと思っています。私は現在、銀行員として地元「秋田」の更なる発展、地域課題の解決のために
できることは何か、日々考えながら業務に励んでいます。高校生活で得た知識や経験は社会人に
なった今でも役に立つことが多いため、皆さんは時間を最大限に活用し色々なことに挑戦して、沢山
のことを学んでいただきたいです。皆さんのこれから過ごす高校生活が有意義なものになりますよ
う心から願っております。

佐々木 翔真さん株式会社 秋田銀行

進藤 楠月さん

私は硬式野球部に入部し、甲子園に出場するという目標を掲げ練習に励んできました。２年生の秋
におもうような結果を残せず苦しい思いを沢山しましたが、諦めずに練習を続けメンバー入りをし、
秋田県大会で優勝、そして甲子園に出場できた時は努力を続けて良かったと強く感じました。明桜
高校卒業後は、秋田看護福祉大学に進学し、福祉の専門的知識を勉強しています。国家資格を取得
できるように、日々精進しています。

秋田看護福祉大学 〈医療福祉学科〉 小山田 翔さん
◎大仙市立西仙北中学校 出身

明桜高校で過ごした３年間は本当に濃い３年間でした。ほとんどの時間をサッカーに費やしました。
全国各地から集まった最高の仲間と一緒に、全国大会で一勝することを目標とし、辛いことも楽しい
ことも共に切磋琢磨することができました。そして明桜高校の歴史を作ることができたのは自分に
とって大きな財産です。皆さんも明桜高校で、自分の夢や目標に向かって最高の仲間と共に本気で
頑張ってみませんか。

小松 亮大さん
◎秋田市立秋田東中学校 出身

ノースアジア大学 〈総合政策学部 法律学科〉

明桜高校で過ごした３年間は、私にとってとても充実した生活でした。特に所属していた吹奏楽部で
は、様々な経験を通して仲間と力を合わせることの大切さを学習し、初全国大会出場を果たすこと
が出来たことが一番の思い出です。明桜高校には沢山の行事があり、先生方も一緒になって参加し
てくださるので、学校が一体となって楽しむことが出来ます！皆さんにも明桜高校に入学して楽し
く、充実した３年間を過ごして欲しいです！！

秋田看護福祉大学 〈看護学科〉 村田 璃奈さん
◎秋田市立桜中学校 出身

私は高校時代、最も打ち込んだことは部活動です。所属していた女子ソフトボール部は「インターハイ
出場」を目標に全員で練習を頑張ってきました。仲間とひたむきに努力してきたことが一番の思い出と
なり、一つのことに全力で取り組む姿勢が大切だということを学びました。私は秋田栄養短期大学に
入学し、勉学に励んでいます。管理栄養士という将来の夢のために、国家資格取得を目指しています。
大変なこともありますが、明桜高校での生活を糧に、努力を惜しまず日々を過ごしていきたいです。

秋田栄養短期大学 〈栄養学科〉

野球部での時間は本当に貴重なものでした。仲間との絆や努力の大切さを学習し、自分自身の成長
を感じることができました。試合での緊張感や喜び、悔しさも忘れられません。野球部で培ったリー
ダーシップやチームワークは、大学野球での活躍にも役立っています。卒業しても野球の思い出や仲
間との絆は大切にしています。これらの経験は私の人生を豊かにし、自信を与えてくれました。明桜
高校に在籍していたことを誇りに思っています。

鈴木 琉さん
◎井川町立井川義務教育学校 出身

ノースアジア大学 〈経済学部 経済学科〉

髙橋 智帆さん
◎潟上市立羽城中学校 出身
































